

Wädenswil, 24. Juni 2017

Der Hinschied unseres ehemaligen Vereinsmitglieds

Dr. med. Walter Grubenmann

14. November 1948 – 19. Juni 2017

hat uns tief bewegt.

Gruebi hat während seiner langjährigen hausärztlichen Tätigkeit bleibende Spuren in unserem Verein und in seinem Dorf hinterlassen. Er hat uns grosses ärztliches Engagement, empathische Zuwendung zu seinen Patienten, Geduld und wunderbare Zusammenarbeit vorgelebt.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten den Angehörigen unser herzliches Beileid.

Wir wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht.

Ärzteverein Au/Wädenswil/Schönenberg